

"Ah, ¿la base no paga impuestos? ¡Que los pague ya como cada empresa!"

Lucía vía DTorrejón.es

"Menos mal que no fui a la Asamblea del otro día. Aunque es verdad que me llamaron varias veces, siento vergüenza. Josevi ha firmado su finiquito para mí".

Militante PSOE vía DTorrejón.es

"El Metro es de lo mejor que le ha pasado a Torrejón, pero podrían dar más detalles"

Óscar vía Facebook

DEL 17 AL 23 DE FEBRERO DE 2012
www.dhenares.es

EN LA CALLE LOS CURAS

Ladrones adolescentes de joyas en San Valentín

REDACCIÓN | TORREJÓN

redaccion@dtorrejon.es

Policía Local detuvo el martes, Día de los Enamotados, a dos individuos de nacionalidad española, uno menor de edad y otro de 18 años, vecinos del municipio de Alovera, tras cometer un robo en una joyería situada en la calle Los Curas. Los hechos acontecieron en un establecimiento ubicado cuando dos jóvenes entraron en el local haciéndose pasar por clientes. Una vez que el propietario les mostró varios artículos de joyería que estaban situados sobre el mostrador, estos aprovecharon un descuido y le arrebataron dos alhajas de joyas valoradas en 33.000 euros.

Los individuos emprendieron la huida a pie. En una calle cercana el sargento observó la huida y cómo uno de ellos gritaba "vamos a separarnos" y el propietario de la joyería les perseguía gritando "¡al ladrón!". Ante la petición de auxilio, el sargento persiguió a uno de los presuntos ladrones por la calle Cristo hasta interceptarlo. Su compañero fue detenido poco después.



EJECUTIVA. Rosendo y Fouce ven cuestionado su liderazgo dentro del partido

El PSOE local abre la caja de los truenos

Cruce de acusaciones de Guillermo Fouce, José Vicente Espino y Valentín Gómez

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

redaccion@dtorrejon.es Twitter: @dtorrejonweb

Tras unos pocos meses de tensión velada, la crispación se ha apoderado del clima en la Agrupación Socialista de Torrejón de Ardoz. El pasado jueves, la ejecutiva, en sintonía con Tomás Gómez, logró imponer su lista sobre la corriente contraria de cara al congreso regional de principios de marzo, donde acudirán dos comitivas enfrentadas.

El proyecto alternativo local al de la secretaria general, Helvia Rosendo, y el portavoz, Guillermo Fouce, enca-

bezado por el vencedor de las últimas primarias, José Vicente Espino, no camina de la mano del presidente del partido, Valentín Gómez, en Torrejón, pero sí a nivel regional en la carrera contra el actual secretario general regional.

En un comunicado, Valentín Gómez cataloga a Fouce como "acostumbrado a las derrotas", acusación que no secunda Espino. En la misma línea, la voz socialista en el Salón de Plenos tilda al movimiento contra su actual liderazgo como "una vuelta a la incoherencia y el pasado".

PIDEN MÁS INFORMACIÓN

1.780 firmas contra el 'silencio' sobre el Metro

REDACCIÓN | TORREJÓN

redaccion@dtorrejon.es

La plataforma de vecinos afectados por las obras de Metro ha reunido 1780 firmas en pos de lograr una mayor transparencia del desarrollo de la obra y que todas las viviendas de la zona sean certificadas en busca de posibles afecciones sobre las estructuras.

El grupo de torrejoneros "inquietos" ya ha entregado la petición en el Ayuntamiento, que desde una reunión en diciembre "no nos ha vuelto a atender". En ese encuentro, el Ejecutivo se comprometió a abordar la escasa iluminación de la zona, la falta de cubos de basura y la reducida cantidad de aparcamientos. El último menester fue el que el Ayuntamiento ha afrontado con mayor ahínco, mediante la apertura de un aparcamiento junto a la gasolinera BP y la optimización del estacionamiento en las calles Río Guadiana y Río Tajuña.

"Han aparecido pequeñas grietas en las viviendas cuya reparación no va a asumir ninguna administración", indica la presidenta del colectivo, Antonia Galván. "Una de las promesas del alcalde y el Gobierno regional fue que nos informarían constantemente y no están cumpliendo", zanja.

EL ALCALDE DISCUTE SOBRE LA BASE AÉREA CON DEFENSA. LA BASE MILITAR DE AUTOMOVILISMO, CERCA DE ABANDONAR TORREJÓN

Rollán quiere que la Base pague impuestos

E.P. / E.S. | TORREJÓN

redaccion@dtorrejon.es @dtorrejonweb

La Base Aérea ocupa en torno a un tercio del término municipal de Torrejón de Ardoz. La instalación militar, antaño ocupada por las fuerzas americanas, sirve como hogar del Ejército del Aire de España. Las naves militares no son las únicas que utilizan las pistas torrejoneras, ya que aviones civiles de todo calado aterrizan en el suelo de Torrejón. En la misma línea, empresas privadas operan dentro del recinto en torno a un escenario fiscal distinto al que se vive al sur de la A-2. "La Base Aérea se ha convertido en un paraíso fiscal para las empresas que operan en ella; pedimos justicia tributaria", indica el alcalde, Pedro Rollán.

Este fin de semana se celebra en Sevilla el congreso nacional del PP, al que acudirá Rollán. El primer edil sugerirá una modificación de las condiciones fiscales de la Base Aérea y que los terrenos infrutilizados pasen a titularidad municipal en la ponencia económica del 'conclave' popular, "independientemente de quien esté en el Gobierno".

El regidor torrejonero se reunió el viernes con el nuevo secretario de Estado de Defensa, Pedro Argüelles. Uno de los nuevos directores de la orquesta militar escuchó las peticiones de Rollán, "con el objetivo último del traslado de la Base". La reivindicación histórica del Ejecutivo torrejonero es "inviabile", según comunicó Argüelles a Rollán, pero

no cierra la puerta a otras soluciones que satisfagan al municipio.

"Un banco emplazado en el centro paga el Impuesto sobre Bienes e Inmuebles (IBI) y el Impuesto sobre Actividades Económicas (IAE) al Ayuntamiento; otro situado en la Base, en el término municipal, no lo hace", ejemplifica Rollán, que cataloga esta situación como "un agravio comparativo". "Prendemos que todas las empresas que residan en nuestro municipio tengan el mismo tratamiento", apostilla el alcalde, que propondrá el "desmantelamiento de las zonas no utilizadas por la Base Aérea para que contribuyan a la generación de empleo en Torrejón".

Rollán espera lograr la cesión de es-

pacios de la Base Aérea, "que ocupa 10 millones de metros cuadrados". "Pedimos que todos los terrenos sujetos a Defensa que carezcan de interés pasen a titularidad municipal para ser convertidos en suelo industrial", comenta el alcalde, cuyas sugerencias en torno a la Base tienen el compromiso de "ser estudiadas" por el secretario de Estado de Defensa, que ha solicitado un dossier para abordar el asunto.

"Si se consiguen los recursos económicos suficientes, la Base Militar de Automovilismo de Torrejón de Ardoz se trasladará al Cuartel de Retamares, emplazado en Pozuelo de Alarcón", desvela el alcalde torrejonero, que subraya la "recuperación" de 14 hectáreas de suelo útil "en el corazón del casco". El jefe del Ejecutivo local fecha la posibilidad de acometer el proyecto "cuando se den las condiciones económicas".